スポーツの広場

2022 令和4年7月29日発行

三条市スポーツ協会だより | ニュースレター版

ごあいさつ

令和4年5月30日開催の定時会員総会及び第1回理事会において、当協会の役員改選の決議を行い、 新役員が選任され、それぞれ就任を致しました。

今後は、新体制のもと役員一同決意を新たに、三条市のスポーツ振興のために精進する所存です。 今後とも市民皆様のご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

令和4·5年度 一般社団法人三条市スポーツ協会 役員名簿

※役職・あいうえお順

役職名	氏 名	所 属
会 長	中條 耕太郎	
副会長	熊倉 正栄	三条市バレーボール協会
//	髙橋 誠一郎	三条市中学校体育連盟
//	西潟 芳博	三条市下田地区スポーツ協会
//	古川 裕之	三条剣道会
//	米山 俊司	三条市スポーツ少年団
専務理事	川島 一彦	三条卓球連盟
理事	島影 真由美	三条市バウンドテニス協会
//	髙山明	三条市栄地区スポーツ協会
//	滝澤 尚郁	三条市水泳協会

役職名	氏 名	所 属
理事	竹谷 美紀	三条弓道会
//	土田 修子	三条市バレーボール協会
//	鶴巻 佑也	三条市サッカー協会
//	外山 英一	三条バスケットボール協会
//	羽龍 良記	三条バドミントン協会
//	芳竹 良明	三条市スポーツ少年団
//	若井 誠	三条市陸上競技協会
監事	小野沢 芳史	三条柔道倶楽部
//	原信也	三条野球連盟
事務局長	岩瀨 晶伍	

令和3年度 三条市スポーツ協会サポーターズ会員名簿

令和4年3月31日現在/敬称略・あいうえお順

個人会員 団体会員

小柳敏夫 三条合気道会 熊倉淳郎 三条弓道会 捧 勲 三条剣道会

三条ゴルフ協会 佐藤祥一 佐藤正美 三条市アーチェリー協会 菅井国次 三条市空手道連盟

鈴木 協 三条市カヌー協会 藤田五郎 三条市栄地区スポーツ協会 三条乗馬クラブ 若井 誠 三条市サッカー協会

若林義和 三条市下田地区スポーツ協会 三条太極拳協会

三条市小学校体育連盟

三条市スポーツ少年団 三条市中学校体育連盟 三条市テニス協会

三条市バウンドテニス協会 取りまとめ団体

三条市バレーボール協会

三条銃剣道会 三条柔道倶楽部

三条スキークラブ

二条卓球連盟

三条バスケットボール協会

三条野球連盟 下田相撲連盟

三条市陸上競技協会

法人会員

(株)伊勢屋商店 長橋銅鐵店 二洲楼

(株)野崎プレス

ご支援いただき、 ありがとうございました。

(株)藤田自動車 陽光電機(株)

特別会員

E-must

(株)オンザロード 三条印刷(株)

といし整形外科クリニック

F-Spo

三祭市スポーツ協会 作動報告

6月

オリンピアンによるスポーツ推進活動

令和4年6月8日(水)、9日(木)に、「オリンピアンによるスポーツ推進活動」を大谷ダムを会場に、三条市カヌー協会及び新潟県カヌー協会の協力を得て開催しました。下田中学校の2年生を2日間に分けて、當銘選手の講演会及びカヌー体験学習を行いました。

カヌー体験は初めての生徒ばかりでしたが、天候に恵まれ、水面も穏やかだったため生徒からは「楽しかった!」という声がたくさん聞こえました。

また、競技艇の体験時間を設け、多くの生徒がずぶ濡れになり ながら何度も挑戦していました。

當銘選手の講演では、昨年出場したオリンピックの話や、「まずはやってみないとわからないから、とにかくなんでもチャレンジしてみよう!」と、中学生の将来を勇気づける内容など短い時間ではありましたが、盛りだくさんでした。生徒たちの一生懸命話を聞く姿が印象的でした。

コロナ禍でマスク生活が続いていましたが、屋外活動という事でマスクを外しました。先生方も、生徒のとびっきりの笑顔は初めて見たとおっしゃっていました。

今後も、當銘選手の活動を通じて、市内のスポーツ振興を活発 にさせていきます。











幼児親子運動あそび教室

令和4年6月18日(土)に、「幼児親子運動あそび教室」を開催 し、2歳から6歳までの幅広い年齢層の23組の親子が楽しく体 を動かし遊びました。

運動教室では、親子で動物のまねをする運動で股関節の可動域を広げたり、親の背中の上に立って不安定な場所でバランス感覚を養いました。また簡単なゲームで負けたら走ったり、新聞紙を丸めてボールを作ったりとたくさん体を動かしました。お家でも簡単にできる楽しい遊びの提案ができました。

後半のアリーナ開放では、今回初登場の「ストラックアウト」 をはじめ、エアーマットやボール・フラフープなど、親子で思い思 いの遊びを楽しんでいました。

この教室は、親子の触れ合いの時間を大切しています。親子が肌の触れ合いを通じて運動あそびを行うことは、子どもの欲求をみたし、活動意欲を高め、心身の発育発達をうながす役割を果たします。今後も、引き続き子ども達の「楽しい・やってみたい」という気持ちを大切にして、子どもが自主的に活動する遊びの機会を提供していきたいです。